



BELCAIRE.—Ayuntamiento.

guimos a La Rápita para admirar las escuelas, las viviendas, las obras de la Casa Parroquial, rectoral y de maestros, que al terminarse darán un nuevo aspecto a ese pequeño pueblo leridense.

Cambiamos de ruta y volvemos atrás para visitar el hermoso poblado de Belcaire, y en él obras y más obras totalmente terminadas, es decir, realidades, como el Cuartel de la Guardia Civil, gran edificio; la estación depuradora, viviendas, casas de maestros, preciosos grupos escolares, Ayuntamiento, bella casa rectoral fina y elegantemente terminada, el matadero con magnas rejas como muchas casas de esta Comarcal que merecerían un detenido estudio de rejería, la pavimentación,

la traída de aguas, etc., todo lo cual hace de Belcaire un pueblo modelo y moderno, donde no faltan ni bares, ni cafés, ni cines, ni restaurantes.

Carretera adelante por entre altos chopos que la perfilan y que nos dan grata sombra, por la que marchamos muy próximos a los 40 grados de temperatura al par que vemos aquellos ricos campos, quizá de los más ricos de la provincia, con tener muchos muy productivos, nos dirigimos a un gran pueblo cuya visita forzosamente ha de ser larga, porque ¡tiene tanto antiguo y moderno que ver! Nos referimos a Agramún.

Primero, vemos unos bloques o manzanas de viviendas, bellos, bonitos, y en los que no fal-